



2月 18日

河西5-5交流



もつすぐ入学 上級生と一緒に 校舎内を見学

河西幼稚園とはすねだこども園の5歳児が、この春から入学する小学校を訪問しました。小学校では5年生の児童が園児を出迎えました。5歳児と5年生はスタンブリー形式で、図書室や図工室など校舎の中を見学しました。園児はお兄さんお姉さんと一緒に校内を見学しながら、新たな小学校生活に期待をくくらせていました。

2月 18日

動物ふれあい教室



5歳になったらウサギの飼育係がんばるよ

中洲こども園ではウサギを飼育して5歳児がお世話をしています。もつすぐ進級の4歳児27人が獣医師から大きな耳や食べ物についてお話を聞いたり、実際にふれあつて撫でたり鼓動を聞いたりしてウサギのことを学びました。ふれあつた園児は「ふわふわしてかわいかった。5歳になつてお世話をするのが楽しみ」と話していました。

2月 27日

小学校の芸術鑑賞教室



彫刻や絵画 芸術鑑賞と 砂絵の製作体験

市内の小学4年生は年に1回佐川美術館を訪れ、本物の芸術を鑑賞する「芸術鑑賞教室」を行っています。この日は物部小学校の145人が全員マスク着用の完全防備で美術館を訪れ、佐藤忠良館(彫刻)と平山郁夫館(日本画)の鑑賞と、砂絵の製作を体験しました。児童らは「じっくりと彫刻を見たのははじめて」などと喜んでいました。

2月 21日

ホタル放流プロジェクト



地域の人から ホタルのことを たくさん学んだよ

吉身幼稚園の4歳児56人が吉身学区まるごと活性化ホタルプロジェクトに参加して、ホタルの学習会と幼虫の放流を行いました。ホタルの飼育などに取り組んでいる地域の人たちを招き、紙芝居や幼虫の観察、クイズなどでホタルについて学びました。プロジェクトの最後は、初夏の飛翔を願って約250匹の幼虫を近所の河川に放流しました。

（広報もりやまは 右記施設に設置）

市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブン-イレブン(一部店舗)などに設置しています。スマートフォンアプリでもご覧いただけます。



「マチイロ」アプリをインストール

ここからアクセス



「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択

ここからアクセス

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。 ※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

守山ニュース 「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日放送中

「みんなが安心できる地域の居場所!子ども食堂」(再放送) 3月20日(金・祝) 18:45~18:50

